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 あるとき百円ショップに買い物に行った。百円ショップと言うからには百円で買え

るのかと思っていたら、消費税という物がついて百十円だった。百円ショップと言う

のに百十円なのは嫌だなと思ったが十パーセントもある消費税の使い道が気になった

ので、色々調べてみることにした。 

 色々調べていくと、税金は思った以上に有意義な使い方をされていることが分かっ

た。まず、一番身近に感じたのは、病院に行った時の医療費だ。祖父などの高齢者は一

割だけの負担で済むらしい。もちろん残り九割の負担は税金だ。母などは三割負担ら

しいが、それでも七割は国が負担してくれるらしい。さらに驚いたのは、私たちのよう

な中学生はもっと安いということだ。高校生までの子供の医療費は市がほぼ負担し、

病院では五百三十円支払うだけで済む。 

 病院での医療費だけでなく、そこに行くまでの道にも税金が使われているそうだ。 

国道、県道などが壊れていたり、でこぼこしたりしているのを直すのにも税金が使わ

れていると知って、びっくりした。 

 次に学校に関してだ。市立中学校は市が建てて管理しているので、税金が使われて

いるのは分かっていたが、実は私立学校にも補助金として支払われていると聞いて驚

いた。日本は教育に関して熱心なのだなと感じた。 

 さらに、小学生の頃に遊んだ公園。これにも税金が使われていることが分かった。う

んていの値段を調べたら三十万円。これも自分たちの消費税などから支払われている。

もちろん公園をきれいにするためにもお金はかかる。調べてみて、やはり公園は大切

にきれいに使おうと改めて思った。 

 コロナウイルスに関しても、多くの税金が使われている。例えばアベノマスクなど

の配布などに使われてる。また、コロナウイルスによって多くの飲食店が打撃を受け

たというニュースは記憶に新しい。そのような飲食店に対して補助金の給付をするの

にも、税金が使われている。 

 一方で、給付制度を悪用し、不正に給付金を受け取っている飲食店があったり、アベ

ノマスクでは虫などの混入事件や、そもそもサイズが小さすぎるなどの問題はあるよ

うだ。 

 色々調べてみて、有意義な使い方と無駄な使い方がされていることが分かった。 

 大部分が私たちの生活に必要な使い方をされているので、税金が少し高くても我慢

できるかなと思う一方、良い部分だけではなく問題もあることが分かった。 


